



ASOCIACIÓN DE HUÉRFANOS
DEL EJÉRCITO

JOSÉ ANTONIO LOZANO CHOZA

DECANO DE LOS

Píñanos



Aprovechando la tradicional comida de Navidad de los socios de Madrid y Castilla La Mancha, celebrada el 2 de diciembre de 2017 en la RLM San Fernando de Madrid, el antiguo colegio «el Bajo»¹, se procedió a entregar la mención honorífica como nuevo decano de la Asociación a José Antonio Lozano Choza por ser el socio de mayor edad.

El propio José Antonio, acompañado de su familia, la recogió de manos del presidente y dirigió unas sentidas palabras de agradecimiento que apenas pudo terminar por estar embargado por la emoción.

¹ Un documento sobre la historia del colegio puede leerse en el apartado [COLEGIOS](#) de nuestra página

El presidente leyó en voz alta el diploma acreditativo y con un fuerte aplauso se le hizo entrega de este.

Como acordamos con él y su familia al terminar la comida, esperamos poder visitarlo en su domicilio de Alcalá de Henares para hacerle una entrevista que nos permita a todos conocerlo mejor.

Hasta entonces, habrá que esperar.



Momento de la entrega



